



北より拓くキャリア教育

秋田県立大館国際情報学院高等学校 キャリア教育通信【第14号】

H29.3.15

【合格体験発表(第2回) : 1年生全員・2年生進学希望者】

3月14日(火)に3年生からの合格体験発表(2回目)が行われました。今回はセンター試験を課す推薦入試やAO入試、前期試験で合格した3年生からの体験発表でした。一般試験で合格できる力を付けながらAO試験でチャンスを増やそうと考えた人、一般試験に絞って学習した人など、それぞれの自分の考えのよとの体験談でした。

「努力することが大切と、口でいうのは簡単だけれど、本当に大変だった。自分との闘いだっだ。」など、どの話も経験した人だからこその言葉の重みを感じました。3年生のみなさん、発表ありがとう。春からの活躍を期待しています。そして、1・2年生のみなさん、今日から、どうしますか？



【就職講話: 2年生就職希望者】

3月9日(木)7校時、2年生就職希望者を対象に、就職講話が行われました。講師の先生は、本田技研工業株式会社埼玉製作所 堀内清二氏です。高校生の就職活動に大切なこと、最近の自動車業界の状況、HONDAについてのお話をしてくださりました。「自分を知ること」「会社を知ること」「考えること」の大切さ、「就職はゴールでなくスタートである」ということを改めて感じる事ができました。もうすぐ3年生です。一日一日を充実させ、将来の目標に向かっていきましょう。



【KJ感謝祭: 国際情報科1年生】

3月13日(月)地域の方々を対象にKJ感謝祭と題して、パソコン講習会が行われました。18名の方々に参加し、国際情報科1年E組のみなさんが講師を務めました。パソコンやタブレット端末でのインターネット検索の基本操作など、実用的な利用法についての講習を行いました。相手の立場になって親身に伝えようとするみなさんの姿が印象的でした。さまざまな年代の方々とのコミュニケーションを図ることを、これからも大切にしていきたいですね。講師を務めた生徒のみなさん、大変お疲れさまでした。

